

an unsere zuweisenden Stellen und Partnerorganisationen

Erlenbach, den 14. August 2017

Leitungswechsel in der Stiftung YOU COUNT und der Wohngruppe Tanne

Geschätzte Mitarbeitende unserer zuweisenden Stellen und Partnerorganisationen

Anfang Mai haben wir bekannt gegeben, dass uns Direktor Thomas Schüpbach nach über 20 Jahre Aufbau-, Entwicklungs- und Führungsarbeit verlassen wird. Mit Herrn Schüpbach verlieren wir einen äusserst wertvollen, engagierten und kompetenten Direktor. Er hat seine vielfältigen Stärken und sein persönliches Engagement sehr gut in unsere Stiftung eingebracht. Für seinen neuen Weg als Abteilungsleiter Kinder + Jugend bei der Gesundheits- und Fürsorgekommission (GEF) wünschen wir ihm alles Gute.

Heute dürfen wir Ihnen nun mitteilen, dass wir mit Frau Alexandra Reinalter eine ausgewiesene Fachfrau und erfahrene Führungspersönlichkeit als neue Direktorin gewinnen konnten. Frau Reinalter ist ausgebildete Psychologin und Psychotherapeutin und besitzt einen Abschluss als Master of Business Administration (MBA). In Italien und Deutschland leitete sie verschiedene soziale Einrichtungen. Wir sind überzeugt davon, dass sie der Stiftung YOU COUNT wertvolle neue Impulse geben kann. Sie wird die Stelle als Direktorin am 1.9.2017 antreten.

Parallel vollziehen wir in der Wohngruppe Tanne per 1.8.2017 ebenfalls einen Leiterwechsel. Martin Wüthrich wird nach intensiver Aufbauarbeit des weit über die Kantonsgrenzen hinaus geschätzten Angebots der Wohngruppe Tanne für weibliche Jugendliche die Leitung abgeben. Die Hauptverantwortung übernimmt zu diesem Zeitpunkt Matthias Iseli.

Wir sind Martin Wüthrich für seinen Einsatz und seine Hingabe zugunsten der uns anvertrauten weiblichen Jugendlichen sehr dankbar und freuen uns nun, dass wir die Nachfolge mit einem hoffnungsvollen Nachwuchstalent intern regeln konnten. Matthias Iseli ist 40-jährig, verheiratet und Vater von drei Kindern. Er hat neben der berufsbegleitenden Ausbildung zum Sozialpädagogen seine Sporen im Internat Tourbillon in Pieterlen abverdient und sich dort in kurzer Zeit zu einer tragenden Kraft im Team entwickelt. Der Wechsel in eine leitende Funktion ist nun die logische Konsequenz davon.



Wir bedanken uns herzlich bei Ihnen für die wertvolle Zusammenarbeit und freuen uns darauf, Sie weiterhin mit unseren Dienstleistungen zugunsten von Kindern und Jugendlichen mit besonderen Herausforderungen zu unterstützen.

Freundliche Grüsse Stiftung YOU COUNT

Erwin Stauffer Präsident Johannes Schwarz Vize-Präsident